

## Erlanger Winterwaldlauf am 26.03.2022

Wie viele andere Läufe auch, fand nach 2 Jahren Pause wieder der Erlanger Winterwaldlauf durch die Brucker Lache statt. Über 750 Läuferinnen und Läufer fanden an diesem Samstag den Weg nach Erlangen. Darunter auch drei Aktive des Laufclubs.

Matthias Flade startete beim 10km langen Daigfuß-Trail. Dort ließ er seinen fast 110 Konkurrenten keine Chance und sicherte sich nach 34:42 min überlegen den Gesamtsieg.

Später am Nachmittag dann war der Start für Gabi und Dieter Bastian. Mit knapp 340 Finishern war diese Strecke die an diesem Tag beliebteste. Zu bewältigen waren auf guten Waldwegen zwei 5Km-Runden. Dieter benötigte an diesem Tag dafür 46:08 min und belegte in seine Altersklasse damit Rang 9.

Nicht viel später kam schon Gabi ins Ziel. Für sie blieb die Uhr nach 48:41 min stehen. Trotz eines energischen Endspurtes konnte sie die vor sich liegende Läuferin nicht mehr einholen, und landetet somit in der W50 auf dem undankbaren 4.Platz.

Beide kamen mit ihren Zeiten im ersten Drittel des Feldes ins Ziel.

Danke an die Veranstalter, die trotz Einschränkungen wieder ein tolles Event auf die Beine gestellt hatten.



*Dieter Bastian*